



Besuch Fliegermuseum Dübendorf vom 10. August 2023

Im Sommerprogramm 2023 der Männerriege ist auch der Besuch im Fliegermuseum Dübendorf aufgeführt.

So trafen wir uns am 10. August um 14:15 am Bahnhof Bassersdorf. 16 Turner machten sich auf den Weg nach Dübendorf; bei dem schönen Wetter die meisten mit dem Velo. Wir waren so schnell unterwegs, dass wir vor der Führung noch genug Zeit hatten, uns in der Gartenbeiz des Museums mit einem kühlen Getränk zu erfrischen.

Danach stellten sich die beiden Museumsführer vor und wir wurden in 2 Gruppen eingeteilt. Die sehr interessante und informative Führung dauerte ca. 1½ Stunden – die Zeit verging im Fluge. Die Museumsführer vermittelten uns einen schönen Einblick über die Entstehung und Entwicklung der Schweizer Militär Aviatik. Flugzeuge vom Anfang der Luftwaffe 1914 bis heute sind in den Hallen ausgestellt; vom Blériot, einem Holzflugzeug mit stoffbespannten Flügeln, bis zum Northrop F-5E TigerII der heute noch bei der Patrouille Suisse im Einsatz ist. Auch mehr oder weniger erfolgreiche Schweizerentwicklungen sind in den Hallen ausgestellt.

Auf dem Rückweg nach Bassersdorf meldete sich dann beim einen oder anderen bereits ein kleines Hungerli; also ab in die Gartenwirtschaft des Restaurants Frieden. Da konnten wir bei einem feinen Abendessen den sehr gelungenen Ausflug ausklingen lassen.

Eugen Burri

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

fotogalerie/2023_vereinsjahr/2023-08-10_fliegermuseum